

jueves 6 de marzo de 2025

Inaugurada la exposición 'Mujeres, Miradas y Voz' recogiendo 42 obras fotográficas de mujeres socias de AFA en el marco del Día Internacional de la Mujer

La Pinacoteca del Edificio de San Juan de Dios acoge desde el 6 hasta el 28 de marzo la exposición 'Mujeres, Miradas y Voz', un proyecto fotográfico realizado por siete mujeres socias de la Agrupación Fotográfica Antequerana (AFA). La muestra, compuesta por 42 fotografías, fue inaugurada en un acto celebrado en la Pinacoteca del Edificio de San Juan de Dios con la presencia del alcalde Manolo Barón, la concejal de Equidad, María Sierras, y el presidente de AFA, José Díez de los Ríos. Esta iniciativa surge de la invitación realizada por el propio alcalde durante la apertura de otra muestra de AFA a principios de 2024.



En el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer, Antequera suma una nueva iniciativa cultural con la inauguración de la exposición "Mujeres, Miradas y Voz". Se trata de una muestra fotográfica colectiva realizada por siete mujeres pertenecientes a la Agrupación Fotográfica Antequerana (AFA), que se exhibe en la Pinacoteca del Edificio de San Juan de Dios del 6 al 28 de marzo, en horario de lunes a viernes de 19:00 a 21:00 horas.

La inauguración oficial tuvo lugar en la Pinacoteca del Edificio de San Juan de Dios, contando con la presencia del alcalde Manolo Barón, la concejal de Equidad, María Sierras, y el presidente de AFA, José Díez de los Ríos, quienes destacaron la relevancia de esta iniciativa que da visibilidad al talento fotográfico femenino y fomenta la reflexión sobre la vida de las mujeres a través del arte visual.

El proyecto "Mujeres, Miradas y Voz" surge a raíz de una invitación realizada por el alcalde Manolo Barón durante la apertura de otra exposición de AFA a principios de 2024. En respuesta a esta propuesta, la Junta Directiva de la Agrupación decidió impulsar la participación de sus socias en un proyecto colectivo. De las participantes iniciales, fueron finalmente siete las que decidieron formar parte de la iniciativa, tomando como referencia la simbolización del número siete en la luz y la música. Cada una de ellas ha aportado seis fotografías, sumando un total de 42 obras que conforman la exposición.

Las autoras de las obras son Ana Navarro Navarro, Carmen Tejada Domínguez, Gloria Sánchez Martín, Mercedes Pardo Céspedes, Merche Soria Pérez, Paqui Zambrana Rodríguez y Yolanda Camacho García. A través de sus imágenes, proponen una reflexión sobre la diversidad de la experiencia femenina, representando mujeres de distintas edades, orígenes y realidades. Las fotografías han sido emparejadas y acompañadas de pequeños textos que explican la conexión entre ellas, reforzando el mensaje de la exposición.





Esta muestra no solo busca reivindicar el papel de la mujer en la fotografía, sino también reconocer a aquellas mujeres que allanaron el camino en la lucha por la igualdad y que han sido fuente de inspiración para generaciones futuras. La exposición está abierta a todo el público, animándose a vecinos y visitantes a disfrutar de esta propuesta artística y a seguir apoyando iniciativas culturales que promuevan la equidad de género.















